

EN FAVOR DE SHEINBAUM, AFIRMA

Castigar uso electoral de Servidores de la Nación, exige el PAN

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

En el Senado, la bancada de PAN, que coordina Julen Rementería, exigió al Instituto Nacional Electoral y a la Fiscalía General de la República sancionar el uso electoral de los 20 mil Servidores de la Nación, pagados por el gobierno, que actúan como “mapaches electorales” en favor de la candidata oficialista, Claudia Sheinbaum.

Rementería presentó ante el pleno un punto de acuerdo mediante el cual plantea que el Senado exija a ambas instituciones investigar las denuncias que hizo el excanciller Marcelo Ebrard, quien acusó que los Servidores de la Nación han apoyado la campaña de la morenista.

Dijo que estas conductas son constitutivas de delitos que pueden ameritar hasta 14 años de cárcel, de acuerdo con las leyes electorales.

● EN CUAJIMALPA

...Y ACUSA VIOLENCIA DE RUVALCABA CONTRA PANISTAS

Diputados del PAN denunciaron ante la fiscalía capitalina a funcionarios de la alcaldía Cuajimalpa, que gobierna el expriista Adrián Ruvalcaba, por agredir con armas blancas a sus candidatos y a las brigadas de apoyo a Santiago Taboada, candidato del PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno.

“Esto ya rebasó los límites de la violencia. Las brigadas de apoyo de los candidatos a diputados y a las de Santiago Taboada han sido violentadas de manera grave, con armas blancas, con agresiones físicas al rostro”, acusó el diputado Jorge Triana.

—Victor Chávez


ACUSACIÓN. El líder del PAN en el Senado, Julen Rementería, ayer, en conferencia.

Los denominados Servidores de la Nación conforman una red de operadores adscritos a la Secretaría del Bienestar que realizan diversas funciones para la operación de programas sociales; no obstante, en múltiples ocasiones han sido denunciados como operadores electorales.

En septiembre del año pasado, el equipo de Ebrard denunció que el proceso de selección para definir la candidatura presidencial de Morena fue “rehén de las viejas malas prácticas”, y repudió la “intromisión

rapaz de la Secretaría de Bienestar y de Morena con el uso proselitista de los Servidores de la Nación”.

“Hay una denuncia de uno de ellos, de Marcelo Ebrard. Recuerden cuando denunció la intromisión de los servidores públicos de la Secretaría del Bienestar a través de este cuerpo, precisamente, para ayudar a Claudia Sheinbaum”, refirió.

Los senadores panistas plantearon la necesidad de que la Cámara alta llame a la FGR para que abra las investigaciones correspondientes.